

もてなしライオンズカップ

群馬県少年剣道錬成大会会場

高崎中央ライオンズクラブ杯



十一月十二日、高崎市もてなし広場で高崎支部主催の第三五回群馬県少年剣道錬成大会高崎中央ライオンズカップが開催されました。長年三日の文化の日に開催され

第35回 群馬県少年剣道錬成大会
男子3年の部 瀬平雄太 負戦の末 大頂点 時田が3位に食い込む
2年小林 4年 寺本、豊泉それぞれ3位入賞 中島道場勇士大活躍



男子小学3年の部優勝:森平選手



第24号
発行場所
高崎市石原町内
高崎市武道館内
発行責任者
剣道連盟高崎支部
広報担当上條

ていたこの大会、今年は会場の都合で一週間後へれました。そ

れでも全県下の少女少女剣士たちが多く集つてくれました。昨年のエン

トリー数は八百を越えていましたが

今年は七百と少し下回りました。子

どもの数がだんだんと少なくなっている現在これ

からも少年少女の剣道人口も減少して行くでしょう。

そんな中でも剣道文化は決して絶やすことな

く伝えて行かなくてはなりません。まだまだこんなにも子どもたちが参考してくれているのだから。

それはそうと参加者は大

人数ながら駐車場が大変。

昨年完成したたばこ産業

跡地の駐車場も早々と一

杯となり多くの支部のみ

なさんが要所

要所にたつて駐車場の案内

です。悠々の

参加者はちょいと遠場の

駐車場です。でも防具を担

いでくれば十分なほど

の準備

運動になりますよね。

会場それぞれの入口に大

会の横断幕が掲げられど

う。その方面からの入場者も歓

迎と出迎えました。前日

雨模様でちょっと

ドキドキで

したが今日

は快晴です。

やつとこさ到着した会

合をしてください。一大

会名誉会長県剣道連盟中

島会長は「人の話を聴くのも大きな礼儀だ。ホラ!

話を聴いてないものがい

る！人の話を聴かない

人間は信用するなどい

われている。人にいや

な思いをさせない。正し

い剣道を世のため人のた

めに・・・とかつてに

おしゃべりをしていた選

手達を凝視して一喝しな

がら挨拶されました。高

崎市砂田教育長からも來

賓として挨拶をいただきました。市長からのメッ

セージを披露していただき

き「剣道を真剣に学ぶこ

とがものを大切にする、

相手を思いやる心に繋が



お日様が与えてくれた君達の影武者さんと一緒に剣道

る！人の話を聴かないこの会場で剣道ができることは大変幸せです。ぜひみなさん良い試合をしてください。一大会長は「人の話を聴くのも大きな礼儀だ。ホラ！話を聴いてないものがいる！人の話を聴かない人間は信用するなどいわれている。人にいやな思いをさせない。正しい剣道を世のため人のために・・・とかつてにおしゃべりをしていた選手達を凝視して一喝しながら挨拶されました。高崎市砂田教育長からも来賓として挨拶をいただきました。市長からのメッセージを披露していただき

き「剣道を真剣に学ぶことがものを大切にする、相手を思いやる心に繋が



飯塚副支部長の太鼓の合図で出陣

るのではないでしようか。日頃の鍛錬を發揮し実りある一日を過ごしてください。」今回も大会運営にひとかたならぬ助力を下さい。」選手のみなさんは日本オノズクラブの植原宏会長さんが挨拶されました。

「選手のみなさんは日本アジアをして世界を引っ張ってほしいです。」今回もライオンズクラブの活動の主な柱の一つである献血運動をこの会場に導いてくれました。この会場で剣道をしていった子どもたちはきっと二十歳になれば献血を進んで行つてくれることでしょう。もともと剣道の修練の目的はもつて「国家社会に寄与す」です。でも最初のチク！がドキドキ

がでません。
いいよいよ十五の試合場で熱戦が繰り広げられ始めました。さて地元高崎勢の今年の活躍はいかがだったでしょうか。まず

がでます。
太鼓がなければ勇ましさ。やはり日本人だねえ。太鼓の音はジーンとくるんだけ。武道館では毎日活躍しておりますが屋外での活躍は初めて。剣道の前にはやはり太鼓だよ。太鼓の音はジーンとくるんだけ。武道館では毎日活躍してやつたり。中島道場の森平雄太選手。準々決勝、決勝と粘戦の連續である。どうとう決勝で沼田剣桜会塩野選手を打ち破り頂点に立ちました。昨年準決で惜敗した想いを今日晴れ晴れと晴らしました。同じく三年男子の部時田剣成選手三位入賞です。男子二年の部では

三年男子第十一試合場で六年連続ということがあります。全日本選手権連覇も偉業だがこれもうございことである。きっと平野選手はこれから群馬の剣道を背負つて起つて行くに相違ないと確信します。そして他の子どもたちが目標にできるすごいモデルが伊勢崎支部にいることがなんともうめぐる子も多い。やきそばクレープなどなど。大好きな仲間と食べ修業も最高。

利瑚三・四年の部金井道場の佐鳥みづき、五・六年の部で雷鳴館神頭葉月のそれぞれの選手がベスト8に入賞いたしました。そして最後まで試合が続いた第六試合場男子六年の部の決勝です。今日の選手宣誓を高らかに放つた平野選手が白襟を背に、一方は模原選手赤襟。愛



1・2年女子二回戦：時田（中島）大房（金井）の対戦

武館同門の決戦だ。柄は二人とも中学生なみで技の迫力も小学生の域を少し超えていました。模原選手は今年の優勝を目指して奮闘する姿勢が印象的でした。決勝戦は模原選手が勝利し、6連続優勝を達成しました。模原選手は決勝戦で6連続優勝を達成したことによって、日本剣道連盟から表彰されました。



6連続優勝を目指して奮闘する平野選手（左）

その後も地元の大会では連勝続きであったが、今日は惜しくも優勝にとどかず三位です。そして男子四年の部では寺本欣将、豊泉雄大の両選手が共に三位の入賞です。その他の男子二年の部で丸山由承



的にはでっかいんだけど…われないんだよね

がでます。やはり日本だねえ。太鼓の音はジーンとくるんだけ。武道館では毎日活躍してやつたり。中島道場の森平雄太選手。準々決勝、決勝と粘戦の連續である。どうとう決勝で沼田剣桜会塩野選手を打ち破り頂点に立ちました。同じく三年男子の部時田剣成選手三位入賞です。男子二年の部では

三年男子第十一試合場で六年連続ということがあります。全日本選手権連覇も偉業だがこれもうございことである。きっと平野選手はこれから群馬の剣道を背負つて起つて行くに相違ないと確信します。そして他の子どもたちが目標にできるすごいモデルが伊勢崎支部にいることがなんともうめぐる子も多い。やきそばクレープなどなど。大好きな仲間と食べ修業も最高。

お祭りなんさね今日は。今回も無事に終わつたもてなしカップ。残念なことに来年は開催しないことが決まっています。このもてなし会場が植樹祭関係の事業で多くの植物が一時期広場に植えつけられるそうです。ほかに適当な野外会場も見つけられないことからやむを得ず次回は開催しないことを支部で決定しました。でも伝統ある大会、再来年はまたかならずこのもてなし広場で子どもたちの剣道が見られることがあります。



屋台は何回戦だい：高崎剣道教室三姉妹

り剣道が開始されました。多くの子がどんどんエンタリーで遊びました。こればかりは手数の多い子に軍配が。風船が一撃により割れた時は爽快だ。またそんなのには目もくれず多くの屋台をめぐる子も多い。やきそばクレープなどなど。大好きな仲間と食べ修業も最高。

第29回 西毛地区剣道大会

★☆やったチーム高崎団体優勝旗奪還★☆

★男子一般★高校★一般高校女子 ぱーふえくと



十一月十九日、第二十九回西毛地区剣道大会が開催されました。主催持ち回りのこの大会、今年度は群馬支部の主催により支部の合併の動きも加速しているようなので群馬支部ももしかすれば



がんばりました。団体優勝です。

今回が最後となるかも知れません。中体連の大会や市民大会やらここでお世話になっている榛名町体育館。広くて観客席も豊富でカメラをぶらぶら提げて動き回る筆者にとつては誠に具合の良い体育館である。この体育館に今日は五支部の小学から一般までの精銳百六十余りの選手達が集いました。大会のパンフには榛名湖の写真が掲げられております。そう榛名湖も今では高崎なんだ。広くなつたものと改めて合併により誕生した新高崎市の広さを認識します。榛名湖といえば私達中学生の頃林間学校でカッターの訓練をしたものだ。といつてもカッターの櫻がやたら重かったこと以外

あまり思い出せない。あれ以来船を漕ぐなどという経験は全くなく今日に至っている。林間学校今まで続いているのか判りませんが、榛名湖という素晴らしい自然環境が多くの高崎人の思い出の場所になつてていることは間違ひありません。

さて大会の様子です。
支部が送り出した選手は



榛名湖：満面の水が今でも高崎を潤しているのです



地元へ帰れば農二、前商、高々だ：高校チームのみなさん

総勢三十一名、小学生から高校生は市民大会の実績と日常の剣道に対する姿勢を加味して選抜されました。高校チームで活躍する仲間同士が対抗するケースが結構あるので面白い。それぞれの選手の出身地区がよくわかります。そして各支部総当たり戦だから選手達も結構楽しめますよね。特に学生さんは学校の名を背負つているわけではないから気楽ですね。各部門の様子を紹介しよう。高校男子の部がまずはやりましたね。

城田、今井、大澤の大活躍ですべて勝ち残るペーパーエクトです。彼ら、中学の頃に比べるとちょいと顔つきががらしくなつてきてる。体つきもぐーんと大きくなつた子もいます。つぎは一般男子です。これもペーパーエクト。特に最終戦対安中碓氷戦は圧巻であった。五

大会出場選手

【小学女子】	先 角田晴加	中 関菜央美	大 神頭葉月
【小学男子】	先 松浦倫仁	次 山田峻也	中 竹内一志 副 斎川智弘 大 高橋洋右
【中学女子】	先 飯塚裕	中 原沢李恵	大 岡田沙希
【中学男子】	先 城田粂	次 山口丈人	中 山崎真 副 藤田貴士 大 永田真隆
【高女一般】	先 井田旬子	次 羽鳥七美	中 小田本愛美 副 磯部摩耶子 大 岡田いづみ
【高校男子】	先 竹内駿	次 得居勇斗	中 城田駿 副 今井洋輔 大 大澤剛
【一般男子】	先 川原稔永	次 斎藤源基	中 清水弘久 副 時田一成 大 石田寛
【総監督】	藤木正行先生		

(みなさんお疲れさまでした)



男子一般大将戦も面打ちでペーパーエクト：石田（左）



代表者戰：磯部（左）小池（右）

将とも相手に一本も献上することなくすべて二本取りの大圧勝であった。続くは高校一般女子です。これもパークエクトをかけた最終戦対群馬支部戦です。先鋒から中堅まで双方引きません。副将戦は磯部選手が胴をしかけて一本勝。迎えた大将戦岡田選手である。この日はことのほか良く動けて

上	北	中	南
高崎	井田	小田本	岡田
高崎	井田	小田本	岡田
群馬	塚越	唐澤	下山
小池	唐澤	岡田	下山

いたようである。対するは下山選手。下山選手も高校時代には鳴らしましたよ。いまでは三児のマさんでもう剣道大一家だ。互いに引かず一本ずつ。今日の岡田は動けていたせいかなんとか決めたいと積極的に攻めました。時間間際岡田の面打ちに下山渾身の出小手。これが決まりました。

岡田選手乗っていた分くやし涙だ。お母さんになつてもまだ涙はたくさん出ます。かくして代表者戦に連れ込みました。岡崎は勝負強さの磯部、群馬支部は小池が選抜されました。タカージョの先・後輩の一騎打ちであります。開始後まもなく少し緊張したか小池、磯部が鍔迫り合い引き際鋭ひいた。赤の審判旗が3本高揚しました。高崎チーム最終戦を熱戦でもにしペークエクトです。中学生女子は多野藤岡チームに一步及ばなかつたが第二位、男子も富岡甘楽チームに僅差で及ばず第二位であった。さてジュニア達だが今一步及ばなかつ



準優勝中学女子のみなさん



県民体育大会剣道大会 精銳厨橋隊に善戦 ☆☆☆ 11/5 ぐんま武道館



高崎チームの皆さん：力を出し切りました

支部の今年の行事も本当に無事に終了しました。年度残すと三ヶ月です。年明けには一級審査、二月には形の講習そして初一段審査会と剣道を後へ繋げる行事が控えています。私のように体調を崩すことなく新しい御年を迎えることが出来ます。よろしくお願いします。

広報 上條

編 集 後 記
今年も日々が少なくなりました。各道場もそろそろ納会でしようか。体調を崩してしまい最終局は画素数の少ないデジカメの写真のようになってしまった。もっと支部の皆さんの足跡を記録、記しておきたかったんですが・・・。

の奮闘を讃えました。結局市部ではこの前橋が決勝で太田を圧倒し優勝しました。また郡部では北群馬が勢力を破り優勝しました。来年こそは優勝旗奪還に心を馳せたい。



絶妙の片手突きが・・・惜しいところ：斎藤副将

そんな意味では群馬支部と高崎支部が合併してしまうとこの大会はちょっと見せ場が少なくなるってしまうかも。でもその時は甘楽富岡が、多野藤岡が、安中確冰がきっと魅せてくれることでしょう。

支部と高崎支部が合併してしまうかも。でもその時は甘楽富岡が、安中確冰がきっと魅せてくれることでしょう。

選手のみ野牧、岡田、西松、石田、齋藤、淡島おつかれさました。